Le Canada et Ceylan

PÎLE DE CEYLAN est située dans les parages de l'Inde méridionale, aux Lo podes du Canada. Le climat très chaud et humide, la végétation trop sont une antithèse frappante du milieu canadien. Ce pays agricole et de p lation essentiellement rurale a une économie sous-développée alors que cell Canada est industrialisée. Ceylan, pays bouddhiste, profondément enraciné la civilisation antique de l'Inde, s'inspire d'une culture absolument différent celle du Canada. C'est, à vrai dire, un autre monde à tous égards. Néann un touriste canadien peut aujourd'hui atterrir à Ceylan dans un aéroport qu en voie de reconstruction grâce à notre aide, et visiter les plantations de t l'intérieur de l'île en voyageant dans un train doté d'une locomotive dies baptisé Montréal ou Saskatchewan. Lorsqu'on parcourt l'est de Ceylan pour les troupeaux d'éléphants, le nom Canada apparaît dans la jungle sur les c distributeurs d'électricité. Les expressions familières Feuille d'érable et École Nord se retrouvent sur les chalutiers dans les ports de pêche de la côte dentale. Il existe probablement peu d'endroits à Ceylan où le visiteur can trouvera que son pays soit inconnu ou qu'il ne recevra pas un accueil chaleu Ce sont les fruits de la coopération née du Plan de Colombo, les fruits des tions croissantes entre les deux pays.

TITE

& (To

dans la

Ces dernières années, leurs rapports se sont développés grâce à la participa notive de Ceylan aux affaires internationales et à l'importance que le Cardinis attache à ses relations avec les membres asiatiques du Commonwealth et participation à leur expansion économique. Ceylan, déclaré indépendant participation à leur expansion économique le Pakistan, et membre fondissue du Plan de Colombo, est l'un de nos plus anciens associés dans le Commonwe d'après-guerre et depuis longtemps l'un des pays que nous avons le plus à trancit dans le cadre du Plan de Colombo.

L'évolution des rapports entre le Canada et Ceylan a certes bénéficié avantages d'une langue commune (car l'anglais est courant dans l'île), c'un gime politique et administratif similaire, et d'une manière analogue d'abo des questions. Malgré son esprit d'indépendance et la renaissance de sa culture antique et très particulière, Ceylan, après un siècle et demi de gouvernement britannique possède des institutions politiques, parlementaires, juridiques et administratif con l'interessemblant fort à celles du Canada, qui partage aussi les traditions libé ale l'on compagnatiques des dirigeants cinghalais. Au cours de ses dix-huit années d'interest legué la Grande-Bretagne et, en attendant de devenir république comme elle des l'actions a l'intention, l'île reste le dernier royaume asiatique de Sa Majesté la reme a proposition de l'actions superiores de l'intention, l'île reste le dernier royaume asiatique de Sa Majesté la reme a proposition de l'actions libé. Le Canada apprécie cet héritage britannique qui rapproche d'em sont libé.